

## Filial de Ecopetrol advierte que bloqueos están poniendo en riesgo el abastecimiento de combustibles en Tolima

"El bloqueo impide el transporte de hidrocarburos de forma segura y confiable", informó Cenit sobre la protesta pacífica en Gualanday, Coello (Tolima).



10 Abr 2025 - 18:13 COT por Ecos del Combeima

Luego de casi cuatro días de protesta, Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, rechazó el bloqueo que realiza un grupo de personas en la entrada de la estación Gualanday, en el municipio de Coello (Tolima), ante una aparente falta de oportunidades laborales, y advirtió de un posible desabastecimiento de combustibles.

De acuerdo con Cenit, los bloqueos que se registran desde el pasado 7 de abril ponen en riesgo el normal desarrollo de las operaciones y el abastecimiento de combustibles en esta zona del país.

"El bloqueo impide el transporte de hidrocarburos de forma segura y confiable y no permite continuar con los proyectos y mantenimientos de obra programados, así como la adecuada atención de contingencias que puedan presentarse, lo que pondría en riesgo la vida de personas, la protección del medioambiente y de la infraestructura", informó Cenit en un comunicado a la opinión pública.

Por su parte, la empresa aseguró que esta acción vulnera los derechos a la integridad, a la vida y al trabajo del personal.

"Cenit reitera su disposición a mantener las vías del diálogo constructivo como única alternativa para alcanzar soluciones y convoca a quienes lideran el bloqueo a permitir el normal tránsito y movilidad de los trabajadores. Las vías de hecho que obstaculizan las labores en la operación repercuten en consecuencias negativas para la región, el país y la comunidad en general", concluyó Cenit.

### Lo último

[¡Por fin! Comienzan las obras en la avenida Ambalá tras más de 20 años de promesas](#)  
10/Abril/2025

[Construcción del hospital de Chaparral entrará nuevamente en licitación](#)  
10/Abril/2025

[Cerca de 14,0 hombres vigilarán las vías del Tolima en Semana Santa](#)  
10/Abril/2025

[Chaparral implementará retén sanitario por alerta de fiebre amarilla durante Semana Santa](#)  
10/Abril/2025

["Inaceptable": Miguel Barreto se va de frente contra Celsia por cobrar una de las tarifas más altas a los tolimenses](#)  
10/Abril/2025



### INFORMACIÓN DE PRENSA

#### Cenit rechaza bloqueo en la estación Gualanday, en Tolima

Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, rechaza el bloqueo que desde el pasado 7 de abril realiza un grupo de personas en la entrada de la estación Gualanday, municipio de Coello, departamento del Tolima, situación que pone en riesgo el normal desarrollo de las operaciones y el abastecimiento de combustibles en esta zona del país.

Esta acción vulnera los derechos a la integridad, a la vida y al trabajo del personal, afecta el ingreso de alimentos para los trabajadores al igual que su libre desplazamiento y movilidad.

El bloqueo impide el transporte de hidrocarburos de forma segura y confiable y no permite continuar con los proyectos y mantenimientos de obra programados, así como la adecuada atención de contingencias que puedan presentarse, lo que pondría en riesgo la vida de personas, la protección del medioambiente y de la infraestructura.

Cenit reitera su disposición a mantener las vías del diálogo constructivo como única alternativa para alcanzar soluciones y convoca a quienes lideran el bloqueo a permitir el normal tránsito y movilidad de los trabajadores.

Las vías de hecho que obstaculizan las labores en la operación repercuten en consecuencias negativas para la región, el país y la comunidad en general.

**Bogotá, 10 de abril de 2025**

Cenit es una compañía filial del Grupo Ecopetrol, dedicada al transporte y la logística de hidrocarburos, que lidera el segmento Midstream en la cadena del petróleo de Colombia.

Al inicio de la protesta, Juan José Reyes, veedor comunitario, habló con Ecos del Combeima y denunció que la empresa estaría imponiendo exigencias y requisitos que excluyen a los trabajadores locales en beneficio de la mano de obra foránea.



Sobre los efectos inmediatos de los bloqueos, Ecos del Combeima buscó a la compañía Terpel, la cual informó que, efectivamente, existen dificultades en el abastecimiento de combustible en la zona.

"Terpel ha puesto a disposición su capacidad operativa para llevar combustible a la región a través de la planta ubicada en Tocancipá, Cundinamarca, y se está haciendo traslado de producto desde los puertos alternos de la zona norte del país. De momento, algunas EDS están realizando abastecimiento controlado para lograr cubrir la demanda durante la contingencia", señaló Terpel.

Entretanto, las autoridades del municipio trabajan con los ciudadanos y la empresa para buscar puntos de acuerdo y poner fin a la protesta pacífica.

**Tags:** [combustible](#) [Cenit](#) [Ecopetrol](#)

### Lo más leído



**Así le dejaron el rostro a Santiago Hurtado, presunto feminicida de Sharit Ciro en Ibagué**

El acusado del feminicidio de Sharit Ciro, si habría recibido una brutal paliza por la muerte de la estudiante de la Universidad del Tolima.



**¡Exclusivo! Así fueron los últimos minutos de Sahrit Ciro, la joven asesinada en Ibagué**

Econoticias logró la reconstrucción del lamentable hecho que indigna a la ciudad.



**Revelan video del trágico desenlace de Kelly Loaiza en Ibagué**

La víctima, quien se dedicaba a la venta de dulces en la calle 14 con carrera 2ª, fue atacada con un objeto cortopunzante en medio de la confrontación...

### Últimos videos del canal

**YouTube**



Alcaldesa entregará becas a mujeres cabezas de hogar y en situación de vulnerabilidad



#PingPongPolítico 7 9 AM  
Miércoles, 09 de Abril de 2025



Agéndese en Semana Santa para disfrutar del Festival de la Música Sacra en el Tolima



Privado de la libertad denuncia presunto falso positivo judicial

### Últimos audios

🔊 09/04/2025

A un hombre lo robaron dos celulares en el sector de El Salado en Ibagué

🔊 09/04/2025

Ibagué lanza el proyecto 'Tierra de Cacao' con nuevos productores

🔊 09/04/2025

Capturados alias 'Tito' y 'Mico' en Ibagué

🔊 08/04/2025

Taxistas de Ibagué no se sumarán al paro del 9 de abril



[Nosotros](#) [Contáctenos](#) [Tarífas](#)



© Emisora Ecos del Combeima. La Emisora con Identidad Regional 2023 All rights reserved / Carrera 8 No 57 - 29 Edificio ACQUA WTC Oficinas IIII0 - IIII1  
Teléfonos: (608) 2691631 - 3183585252 | info@ecosdelcombeima.com Ibagué - Tolima. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS